

河南だより

7月号 R2.6.29

元気なあいさつがあふれる学校に！

校長 土井 香代

本格的に学校が再開して1か月が過ぎました。子どもたちも教職員も、新しい学校の生活様式に慣れつつあります。ただ、今後は気温も高くなり、熱中症の心配もでてきます。そのため、先日、養護教諭がコロナウイルス感染予防と熱中症予防のための特別授業を全学年で行いました。子どもたち自身も気をつけていくことが大切ですが、これから暑くなる時期は、ご家庭でも十分な睡眠、栄養、休養に心がけ、万全の体調で学校へ送り出していただけたらと思います。よろしく願いいたします。

さて、本年度、本校の教育活動の重点努力目標の一つ目は、「自分から進んで、大きな声であいさつができる児童を育成する」としました。先月から児童会の企画による「ハッピーエイト運動（8の付く日のあいさつ運動）」が始まりました。月初めの8日は、保護者や青少年を守る会の方も参加してくださいませ。回を重ねるごとに大きな声であいさつが交わせるようになってきました。人と人とのつながりは、あいさつから始まります。小学生の時期に、自然にあいさつができるようになることで、その後の人生が豊かなものになるのではないのでしょうか。河南小の今年のキーワードは「あいさつ」です。笑顔で「おはよう」そして「ありがとう」があふれる学校を目指します。

7月の予定

7月の最終下校時刻は、16:40です。

日	曜	予	定	日	曜	予	定
1	水	外国語(6, 2, 3, 5年)		19	日		
2	木	歯科検診14:00 通級指導		20	月	全校5時間授業	
3	金	外国語(5, 4, 6, 年) 内科検診13:50		21	火		
4	土			22	水	外国語(6, 2, 3, 5年)	
5	日			23	木	● 海の日	
6	月	4, 5, 6年6時間授業		24	金	● スポーツの日	
7	火	スクールカウンセラー来校		25	土		
8	水	外国語(6, 2, 3, 5年)		26	日		
9	木	4年食の指導 通級指導		27	金	全校5時間授業	
10	金	外国語(5, 4, 6年)		28	火	尿検査予備日	
11	土			29	水	外国語(6, 2, 3, 5年)	
12	日			30	木	通級指導	
13	月	全校5時間授業		31	金	外国語(5, 4, 6年)	
14	火	尿検査		<スクールカウンセラー相談時間> 7月7日(火) 11:00~15:30 お子様のこと等で相談がありましたら、気軽に 担任、教頭、養教に申し込んでください。			
15	水	尿検査 外国語(6, 2, 3, 5年)					
16	木	通級指導					
17	金	外国語(5, 4, 6年)					
18	土						
<8月の主な予定> 5日(水)、6日(木) 個人懇談会 7日(金) 1学期最終日 給食最終日 通学団会⑤ 8日(土)~20日(木) 夏季休業 11日(火)~16日(日) 閉校日 21日(金) 2学期始業日 給食開始				<予備のマスクについて> マスクのひもが切れてしまったり、汗などで汚れてしまったりすることが起こってきています。予備のマスクがあるとすぐに対応できると思いますので、準備をよろしく願います。			

堀脇先生ありがとうございました

昨年度まで、お世話になった堀脇阿娑美先生が、あいさつに来てくださいました。体育館での全体の会の後、2年生の教室で、2年生と4年生とお別れの会を行いました。

阿娑美先生からのお話の後、子どもたちが書いたお手紙や折り紙の花のプレゼントをしました。子どもたちは、久しぶりに会うことができ、とてもうれしそうでした。



SS(せいりせいとん)キャンペーン



【ポスター】

キャンペーンをきっかけにして、整理整頓の習慣を付けられるといいですね。

ハッピーエイトあいさつ運動と並行して、児童会がSSキャンペーンを行っています。これは、身の回りを整理整頓して、気持ちよく生活することがねらいです。

児童会役員が、各教室へ行ってみんなに呼びかけ、今はクラスのロッカーや靴箱が、とてもきれいに整理整頓されています。今回の



【1年生のロッカー】

コロナウイルス感染症と熱中症対策

養護教諭の森田先生が、全学年にコロナウイルス感染症予防と熱中症対策の授業を行いました。正しいマスクの付け方や外し方、また、熱中症にならないようにするために注意することなどを、クイズを交えて分かりやすく教えてもらいました。これからますます暑くなるので、マスクを付けての活動は大変ですが、自分自身で気を付けて生活していくことの大切さを学ぶことができました。



大豆の種を植えました(3年生)

今年も3年生が、JA女性部の方に教えていただき、大豆の種を植えました。コロナウイルスの影響で、いろいろな活動が制限されていますが、屋外での活動ということで行うことができました。

子どもたちは、畝に等間隔に穴を空け、大豆の種を3粒ずつ置いて、丁寧に土をかぶせました。秋の収穫が楽しみです。

